

# URBANESIA

## Karutan Kelas II B Kandungan Mutasi, Dandim 1003/HSS Hadir Bersama Unsur Forkopimda Laksanakan Serah Terima

Maskuri - HSS.URBANESIA.ID

Oct 31, 2023 - 12:17



*Karutan Kelas II B Kandungan Mutasi, Dandim 1003/HSS Hadir Bersama Unsur Forkopimda Laksanakan Serah Terima*

KANDANGAN – Kepala Rumah Tahanan Kelas II B Kandungan mutase, Bapak Jeremia Leonta, SH. MH yang selanjutnya akan menduduki jabatan di Kepala Lapas Kelas III Pangururan. Sedangkan Kepala Rutan Kelas IIB Kandungan akan diisi oleh Bapak Feri Hermawan, A.Md.IP., S.Pd yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Balai Pemasarakatan Kelas II Sampit.



Saat melaksanakan serah terima Komandan Kodim 1003/HSS Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo bersama unsur Forkopimda Kabupaten HSS berkesempatan hadir di Aula Rutan Kandangan, Selasa (31/10/23)

Ditemui usai kegiatan Dandim 1003/HSS berikan komentar, hadir dalam acara serah terima dan pisah sambut berikan ucapan selamat kepada pejabat lama yang telah menduduki jabatan baru, semoga di tempat yang baru pula bisa lebih baik lagi dalam mengabdikan diri kepada bangsa, ucapnya

Dalam kesempatan tersebut juga diucapkan banyak banyak terimakasih yang mana selama ini telah menjalin hubungan silaturahmi dan Sinergitas, semoga hubungan baik ini akan terus berjalan meskipun lewat virtual, tuturnya

Kepada pejabat baru Bapak Feri Hermawan, A.Md.IP., S.Pd Kepala Rutan Kelas IIB diucapkan selamat datang di bumi Antaludin dan selamat bergabung bersama unsur Forkopimda HSS dan Stakeholder, semoga kedepan akan bisa meneruskan hubungan Sinergitas yang selama ini telah terjalin dengan baik, tandasnya

Acara serah terima secara sederhana selain Dandim 1003/HSS turut hadir Sekda HSS hadir didampingi unsur Forkopimda, Kepala BNN Kab. HSS, Pimpinan BRI Cabang Kandangan, dan Kepala Kantor Pos Kandangan.

Kegiatan ini juga dihadiri Kepala Divisi Pemasarakatan Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan HAM (KemenkumHAM) Provinsi Kalimantan Selatan Srin Yuwono Bc.IP., S.I.P, M.Si. yang hadir mewakili Kepala Kanwil KemenkumHAM Provinsi Kalsel.(pendim1003).